



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Jeudi 11 juillet 2024

1<sup>re</sup> lecture : Pr 2, 1-9

Évangile : Mt 19, 27-29.

En ce temps-là, Pierre prit la parole et dit à Jésus : « *Voici que nous avons tout quitté pour te suivre : quelle sera donc notre part ?* »

Jésus leur déclara : « *Amen, je vous le dis : lors du renouvellement du monde, lorsque le Fils de l'homme siégera sur son trône de gloire, vous qui m'avez suivi, vous siégerez vous aussi sur douze trônes pour juger les douze tribus d'Israël.*

*Et celui qui aura quitté, à cause de mon nom, des maisons, des frères, des sœurs, un père, une mère, des enfants, ou une terre, recevra le centuple, et il aura en héritage la vie éternelle. »*



Ne rien préférer au Christ, voilà ce à quoi saint Benoît que nous fêtons aujourd'hui nous encourage tous. C'est ainsi que dans sa Règle, il écrit : « *Ils ne vivent pas selon leur gré, ils n'obéissent pas à leurs désirs ni à leurs plaisirs, mais ils marchent selon la décision et l'ordre d'autrui.* » (Règle 5, 73) Choisir de faire non pas notre volonté mais celle de Dieu, « *N'avoir rien de plus cher que le Christ* » (Règle 5, 71), voilà encore ce qui donne à notre vie, fécondité, solidité et liberté.

Bonne journée

P. Mickaël